

**Analisis Usaha Keripik *Brownies* Pisang di Desa Tegal Gede Kecamatan
Sumbersari Kabupaten Jember**
(*Business Analysys of Banana Brownie Chips in Tegal Gede Village, Sumbersari
District, Jember Regency*)

Siti Khorimah
Program Studi Manajemen Agribisnis
Jurusan Manajemen Agribisnis
Email : sitikhori@gmail.com

ABSTRAK

Keripik *brownies* pisang merupakan salah satu makanan ringan kekinian yang berbahan dasar kue *brownies* kering dengan topping dan rasa utamanya adalah buah pisang. Melihat kepopuleritasan kue *brownies* dikalangan masyarakat yang cukup digandrungi karena rasa nya yang sudah membuat orang-orang merasa tertarik, apalagi dengan rasa bahan dasar manis. *Brownies* pada dasarnya merupakan kue basah, tetapi dalam produk analisis usaha ini dibuat menjadi sebuah *chips* atau keripik dengan rasa pisang juga topping pisang di atasnya, menjadi salah satu bentuk usaha untuk menarik perhatian konsumen untuk membeli produk ini. Tugas akhir ini dilaksanakan selama 3 (tiga) bulan mulai dari 18 Agustus sampai dengan tanggal 18 November 2022 di Desa Tegal Gede Kecamatan Sumbersari Kabupaten Jember. Tujuan dari tugas akhir ini adalah untuk melakukan proses produksi, menganalisis bagaimana kelayakan usaha juga melakukan pemasaran terhadap produk keripik *brownies* pisang. Adapun metode analisis yang digunakan adalah BEP, R/C *Ratio* dan ROI. Saluran pemasaran yang digunakan adalah pemasaran secara langsung dan tidak langsung (menitipkan produk ke toko dan kedai kopi). Proses produksi dilakukan selama 5 kali dan setiap satu kali produksi menghasilkan 30 kemasan dengan *netto* 75 gram. Dalam satu kali produksi memperoleh laba sebesar Rp 82.161,84. Hasil BEP (produksi) sebesar 21,7 kemasan dari total produksi sebanyak 30 kemasan dan BEP (harga) Rp 7.261,27 per kemasan dengan harga jual Rp 10.000 per kemasan, R/C *Ratio* sebesar 1,37 dan ROI sebesar 11,7% . Berdasarkan analisis usaha diatas dengan menggunakan tiga metode tersebut maka dapat dinyatakan bahwa produk keripik *brownies* pisang ini menguntungkan dan layak untuk diusahakan.

Kata Kunci : *Analisis Usaha, Brownies, Keripik, Pisang*